

★運動会がありました★

本番当日は、園庭でできるか心配しましたが、みんなの元気とパワーのおかげで運動会を開催することができました♪練習の時から、気合十分で「お家の方に見てもらいたい！」という思いが強く練習を頑張っていました。本番でも、練習の成果を見せることができとって素敵な運動会になりました◎子どもたちにとって心に残る思い出が1つ増えました♡

たんぽぽぐみ

初めての運動会でドキドキのたんぽぽ組のみんな！はじめての雰囲気緊張気味でしたが、競技が始まると、と～っても！一生懸命！頑張っていました。親子で、玉入れが大盛り上がりで保護者の方も子どもたちも夢中になって競い合っていました◎



ひまわりぐみ

ひまわり組は、忍者修行をテーマに色々な修行に親子で挑戦しました！体操「まじめ忍者」から始まり、去年から頑張ってやってきた一本橋とはしごにもチャレンジして「こんなにもできるようになったんだよ」というのをお家の方に見てもらいました♡頑張った子どもたちはとってもいい笑顔でした◎



ゆいぐみ

ゆい組さんは最後の運動会。「お家の方に見てもらいたい」という思いが一番強く毎日練習を頑張っていました。司会から、何から何まで自分たちでやり、さすが！ゆい組さん！でした。バルーンもとってもかっこよく決まり、何より子どもたちが楽しそうにやっている姿が心に残りました♡さすが保育園のリーダーです！



司会も頑張りました！



大縄、一人ずつ5回頑張って飛びました😊



親子競技、デカパン競争ではおうちの方を、みんなで肩を組んで応援しました～!!!

組体操では、おおぎ・ピラミッド・花火・トンボ・ドミノなどたくさんの技をみんなで力を合わせて披露してくれました！



一番頑張っていた、バルーン！練習での力を発揮して、本番も大成功！！大きな拍手が沸き起こりました☆

お誕生月の歌では、みんなで円になりその中でスキップをして親子で回り、楽しみました！！

